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会長報告 川田会長
　最近歳のせいか、特に今日は3時
には目が覚めその後寝たり起きたり
で目覚めが悪く、おまけに例会のス
ピーチもあるし1年間が本当に早く
感じられ、皆さんもこれから会長に

なられる方は毎週しゃべるのは至難の業と思いま
す。今日は理事と委員長の退任挨拶ですので私は来
週御挨拶させて頂きます。
　今日、高松の皆さんが本当に来るのか事務局に問
い合わせたところ、次年度の理事会で議題に上がっ
ていると教えてくれまして、早速奥田次年度幹事に
報告し、予算の確保についてのお話をしました。
　もう一つのお話は私の会長年度は一度も慶弔が一
軒もなく珍しく、あわせて大変嬉しく思います。さ
さやかですが、年度末まで何もなければ、青少年育
英基金に寄付したいと思います。
　今回細則の変更をクラブ規定検討会議より答申を
受けましたが、私は次年度は長期計画特別委員長に
なりますが、要綱を見てまた気付きましたが、5人
委員会に必要ということで次年度にお願い致しまし
た。また、本年度細則の変更の検討をさせて頂きま
したが、この背景の中に理事会決定が最高決定です
ので、理事会に枠を嵌めないと暴走した場合に対し
て対処方法がない事に気付き危惧しましたので、今
後も実情に合わないところはその都度、皆さんで考
えで良い方向に行くように変えるべきと考えます。

会務報告 大友幹事
・6月21日　帯広北RC移動例会のご案内
・6月27日　 帯広西RC年度末最終例会・スポーツ大

会のご案内
・各クラブ年度末最終例会のご案内
・7月  4日　帯広西RC夜間例会のご案内

ニコニコ献金 親睦活動委員会　谷脇委員長
川田　章博会員　 わがままな私を支えて1年間大変

有難う御座いました。
岡田　武稔会員　 副会長として1年間お世話になり

ました。
古田　敦則会員　 副会長1年間お世話になり有難う

ございました。
大友　広明会員　 道新朝刊とかち企業ﾌｧｲﾙに出まし

た。越智会員の紹介に感謝致しま
す。

久保　忠正会員　 二千一回例会です。三千回例会は
後、二十年かかります。私はいま
せんが若人の皆さん頑張って下さ
い。米山への寄付を沢山頂き感謝
致します。

越智　孝佳会員　 一年間お世話になり感謝申し上げ
ます。還暦祝い有難うございまし
た。

三野宮　功会員　 長期計画特別委員会一年間有難う
御座いました。

上垣香世子会員　 温かいご理解とご協力により例会
を遂行でき有難う御座いました。

佐々木嘉晃会員　 健康増進委員会一年間お世話にな
りました。

佐々木和彦会員　 職業奉仕委員会の活動にご協力頂
き有難う御座いました。　

堂山　啓太会員　 新世代委員長一年間お世話になり
ました。

久保　且佳会員　 一年間会計としてお世話なり有難
う御座いました。

奥　　敏則会員　 誕生祝い有難う御座いました。皆
様にお世話になり有難う御座いま
した。

谷脇　正人会員　 親睦活動委員会ニコニコ献金発表
あと二回、有難う御座いました。

2013年
6月 ロータリー親睦活動月間ロータリー親睦活動月間 ニコニコ

 献　金 （6月20日現在）

6月20日 円

円累　 計

　37,000
698,340



■プログラム 理事会

～一年間大変お疲れ様でした～

「理事・委員長退任挨拶」

　一年間大変お世話になりました。若い方の力を非常に感じました。若山ア
クト会長の都合で夜の例会の開催が7時半とか8時が多く、なかなか大変でし
た。前担当が北川会員であり出席が15回で、それを超えようと思い16回出席
させて頂きました。

新世代奉仕委員会 委員長
堂山　 啓太　会員

健康増進委員会 委員長
佐々木 嘉晃　会員
　一年目の最初の時、健康寿命と平均寿命のお話を致しましたが、もう一度
させて頂きますと、日本の平均寿命は87歳くらいで、健康寿命という別の観
点からは78歳で10年間の差があります。これは介護年齢でありその10年、
いかに介護を受けないことが、会社にとってロータリーにとっても良い事に
なる訳です。「ピンピンころり」という言葉がありますが、いかに平均寿命と
健康寿命が近づくことが一番自分達にとっても幸せなことだと思います。今
回中川会員と増井会員にも卓話をして頂きましたが、それ以外にも医療関係
者がいらっしゃいますので、何かあれば相談頂くことが健康増進委員会だけ
でなく皆様の為になると感じ一年間過ごさせて頂きました。本当に有難うご
ざいました。

米山記念奨学委員会 委員長
久保　 忠正　会員
　今日退任挨拶があるということで眠れませんでした。（笑い）9月に米山の
事務局長の坂下さんに来てもらい講話を頂きました。それで寄付を100万円
の目標を立てましたが、80万円で終わってしまいました。しかし近年にない
金額となりました。また、月初めに奨学生のキャサリンが来ていますが、彼
女は米山から月14万円もらっています。六ヶ月弱くらいの分が集まった勘定
になります。米山功労者の中で記念すべき方は10万円を10回で100万円にな
るメジャードナーとして柴田パストガバナーが達成されました。皆さんにも
沢山の寄付を頂き本当に有難う御座いました。

クラブ規定検討会議 議長
山本　 範之　会員
　当委員会では二つの仕事をさせて頂きました。非常に細かいところに気が
付く川田会長の下、西クラブ細則の変更案と会友制度の変更案を提出させて
頂きました。素晴らしい委員会メンバーの方々を選出して頂き、土日は休ん
で数回の会議を開いて喧々諤々、勉強させて頂きました。皆さんの中に細則
で解らない事がありましたら、深澤副議長、奥田会員、奥会員と非常に勉強
した方がいらっしゃいますので聞いてみて下さい。一年間大変お世話になり
ました。



　西クラブの全体の予算は一千五百万位です。まずこの収入金額が入ってく
るかが心配ですが、ほぼ入金される予定が見えています。よかった事は、退
会者がいなかったことと、新入会員が予定より多く、収入の確保ができました。
使うほうは約2/3は行き先が決まっており、負担金とか事務所経費、SAA費
で一千万位、残り五百万弱が各委員会に配布して使って頂いております。各
委員長さんは無事予算内に使って頂き、ほぼ予定通りいっておりますが、ま
だ予算対比が一割位が決算まで未消化があり、これを上手く使って頂き監査、
総会を経て解放されるわけです。最後の最後まで心の中ではドキドキしてお
りますが、一年間使い道についてご協力頂き、本当に有難う御座いました。

会　計
久保　 且佳　会員

　年当初、会長から厳しく親睦は今年スリム化するというお話と家族会はお
休みしクリスマス会は同伴例会とするという方針で、私に対しては皆さんか
ら厳しいメールやいろいろなお言葉も頂きました。計画書にも書かせて頂き
ましたが、西クラブの皆さんは本当に温かい方が多く、いろいろご指導頂き
ましたし、最後は、「頑張れ・楽しかったよ」という言葉を頂き感謝しており
ます。まだ、スポーツ大会が残っており、ゴルフは34名と多く、パークは5
名の登録ですので賞品が手厚く当たることになっております。夜の例会も55
名の出席ということで最終例会とさせて頂きたいと思います。あと一回担当
例会が残っておりますが、最後まで皆様にご指導頂き、一年間の活動を終え
たいと思います。会長、幹事はじめ会員の皆様に御礼申し上げ退任の挨拶と
させて頂きます。

親睦活動委員会 委員長
谷脇　 正人　会員

　最初、川田さんが会長になる時に、商工会議所があるので60％位しか出席
できないかもしれないというお話をされました、実質85％以上出席されロー
タリーに取組む会長の姿勢をひしひしと感じられた一年でした。当初、会長
から方針を聞いた時には、ちょっと荷が重すぎないかなと感じましたが、し
かしながら、この6月の今を迎え非常に多くのプログラムと事業を消化してま
いりまして、さすが川田会長だなと思います。皆さんお分かりだと思いますが、
昔の言葉にもありますが、「駕籠に乗る人担ぐ人、そのまた草鞋をつくる人」
ということで、上に立っている人の下に皆が支える人としていてくれ、今年
度の有終の美を飾れるのではないのかと思っております。会員一人一人のご
協力と温かいご恩情に感謝致したいと思います。本年一年間本当に有難うご
ざいました。

副会長
岡田　 武稔　会員

会場監督
上垣 香世子　会員
　会場監督を受けるに当たり会長より私語のない静かな例会運営という使命
を受け、3副SAAと頭を悩ませまして、まず、後方より会場を管理しようと
いうことで、後方に立たせて頂くことにしました。ときには女性ですので優
しく二、三人の肩を叩かせて頂きました。例会を時間内に終わらせなくては
いけないので、まず会長報告の時間をどうしようかということで、毎回「今日
はこの位、いいですよ」と申し上げさせて頂きました。そのおかげで、品位あ
る秩序ある例会になったと自負しております。一年間有難う御座いました。



　今回川田会長から幹事をお願いされたわけですが、入会して13年目で、自
分にまさか幹事の役が廻ってくるとは思いませんでした。副会長も経験させ
て頂きましたが、幹事ということで、いろいろなロータリーの神髄の部分の
勉強をさせて頂きました。
　会長はリーダーシップが強く、今年はいろいろな事業をされました。皆さん、
わがままで難しい人と思っているかもしれませんが、そんなことはなく、非
常に繊細な心を持ちリーダーシップを出す前にも、きちんとコンセンサスを
とる心遣いをしていたと思います。ロータリーという組織は会長の下には多
くの活動して頂ける方がいて成り立っている。そういうことを考えながら会
長はやられたと思います。私はただ付いていくだけの段取り屋であり、女房
役をさせて頂きました。できたかどうかは分りませんが皆様のご協力のもと、
何とか一年間を終えることが出来そうです。本当に有難う御座いました。

幹　事
大友　 広明　会員

　カリスマの塊の様な川田会長、仏の心を持つ大友幹事、どっしり構えられ
る岡田副会長、その間に挟まって存在感のなかった副会長でしたが、なんと
か任期を全うすることができ、本当に感謝申し上げます。私は今年一年間振
り返ってみて、一番感じたのは、会長が「学ぼうロータリー・訪ねようロータ
リークラブ」というテーマとは別に、前年踏襲は見直し、新しいことをやりま
しょうと一年間おっしゃり続けていました。結果として、全ての事業の中で
実現をされて、それがクラブとしても大きな活性化に繋がったのではないの
かという気持ちで事業に参加させて頂きました。ロータリーに15年程いると、
なるべく面倒くさい事はやりたくないとかの思いが優先するところですが、
もう少し同じお金を使うのであれば他に何か出来ないのかと言う事を私たち
に提示して頂いたのが、今年の川田年度ではなかったのかと思います。そう
した意味で40年を超えて今年は大きな意義があった一年間だったと思いま
す。その様な年度に副会長として携わらさせて頂いたことが大きな喜びであ
りました。本当に皆様方にもお世話になり有難う御座いました。

副会長
古田　 敦則　会員

　川田会長から今日、今年度の総括をお願いされ、食事が喉を通りませんで
した。私の年度から続いているものはバナーで、私が会長の時、新しいバナー
を作って下さいと言われ、委員会を立上げました。「学ぼうロータリー・訪ね
ようロータリークラブ」でもっともっと訪ねてバナーを増やして頂ければと思
います。私も訪ね一つ持って行きましたが、新しいバナーが非常に美しいと
デザインの国のデンマークでも褒められました。
　今年度の総括をあえて言えば、慶弔がゼロで素晴らしかったですが、私の
時は沢山ありました。年度によってこんなにも違うのかなと思いますが、川
田会長が何かに守られているのではないのかと感じているところです。私が
会長の時は何も考えない、何もしない会長であったと思います。廻りの人が
動いてくれました。川田年度は全く逆で非常に繊細な方で自分の言ったこと
を絶対守り、また人のつぶやきをよく聞いてくれて、それも守ってくれます。
そういった会長がやられるので、大きな事業もゲストを呼ぶことにより、今
の西クラブの活気を造られたのかと思います。この活気は次年度も引き継い
でいってもらいたいと思います。川田会長並びに支えてくれた会員の皆様有
難う御座いました。

長期計画特別委員会 委員長
三野宮　功　会員


